

Ressort: Lokales

Tödlicher Sprung in Schwimmbecken: Männer standen unter Drogen

Kulmbach, 20.08.2015, 14:07 Uhr

GDN - Die beiden Männer, die Ende Juli bei einem Sprung in ein leeres Schwimmbecken im bayrischen Kulmbach ums Leben gekommen sind, standen offenbar unter Drogen. Laut rechtsmedizinischem Gutachten hatten sie Alkohol, Cannabis und "Ecstasy" konsumiert.

Beim 20-Jährige seien "sogar deutlich mehr als ein Promille" Alkohol gemessen worden, wie das Polizeipräsidium Oberfranken und die Staatsanwaltschaft Bayreuth am Donnerstag mitteilten. Die beiden 20 und 24 Jahre alten Männer waren über einen Zaun in das Kulmbacher Freibad geklettert, waren die Sprunganlage hinaufgeklettert, obwohl die Zugangstreppen abmontiert waren, hatten sich ihrer Oberbekleidung entledigt und waren dann gleichzeitig über zehn Meter in die Tiefe gesprungen. Weil im Schwimmbecken kein Wasser war, zogen sie sich tödliche Verletzungen zu.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-59186/toedlicher-sprung-in-schwimmbecken-maenner-standen-unter-drogen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com